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SENHOR PRESIDENTE :

Requeiro a Mesa, ra forma regivental, com a aprovapao do plentho para solicitar
ao Prefeito Municipal, Excelentissimo Sr. Andr€ Luiz Gomes de Aradjo, que seja
viabilizado atraves da Secretaria Municipal de Educapfro e, especificamente do setor de
Transportes  Escolar,  a disponibili2apao  de  6nibus escolar para atender os  alunos que
estudam no Instituto Federal da Paralba - IFPB, Campus de Campina Grande, no periodo
vespertino.

Sale das Sess6es da Camara Municipal de Boa Vista,
Casa "Dr. Ant6nio Perejra de A]meida",

Boa Vista-I'B, 09 de mar€o de 2022.
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BOA VISTA

JustifLcativa:

Ressaltamos que alguns alunos que estudan no IFPB, campus de Canpina Grande no
periodo da tarde, mos procuraram e fizeran essa solicitapao. Os mesmos infomaran que
cerca de 30 alunos estao estudando no periodo da tarde e ndo ten condig6es de custear
passageus diariamente para se deslocar ao educandato.

SomossabedoresquenaoeuinaobrigagaodasprefeiturasMunfcipalsadispohibili2apao
de  6nibus  escolares  para alunos  do  ensino  superior.  0  Govemo  Federal,  atraves  do
Programa Nacional  de  Assistencia Estudantil  - PNAES  diz respeito ds condic6es  de

permanencia dos joveus nas universidades pdblicas federals, que incluem os Institutos
Federais de Educapao, Ciencia e Tecnologia. 0 programa e estabelecido pelo Decreto
7.234/10 e executado na esfera do Miristerio da Educaqao. Em seu texto, e contemplado
a area de transporte, por meio art. 3°, § 1°, HI. Portanto, cabe ao 6rgfro federal de educapao
superior estabelecer as regras  e  o mctodo de selap5o para defirir quais alunos sefao
beneficiados por este programa.

Por outro lado, sendo a educapao unia drca primordial para a gestao municipal, temos
certeza  que  o  Excelentissimo  Prefeito  senhor  Andie  Gomes   sera  seusivel  a  esta
solicitapto,

Pelo  exposto,  solicitanos  o  apof o  dos  nobres  Vereadores  para  a  aprovapao  deste
requerimento.

Sala das Sess@es da Camara Municipal de Boa Vista,
Casa "Dr. Ant6nio Pereira de A]meida",

Boa VIsta-PB, 09 de marap de 2022.
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